



SUR
UN MONUMENT FUNÈBRE
QUI PORTE LE NOM
D'UN *VASCULARIUS* LYONNAIS.

Le père Menestrier était fort peu antiquaire. Aussi son autorité est-elle généralement d'un poids assez léger lorsqu'il est question des monuments de l'antique *Lugdunum*. Spon, pour l'ordinaire, est infiniment préférable, comme plus érudit, plus judicieux et plus exact. Le bonhomme Paradin lui-même est souvent plus heureux, peut-être parceque, venu le premier, il a trouvé beaucoup de ces monuments dans un meilleur état de conservation. En conséquence de ce jugement, qui est certainement conscientieux, et qui me paraît incontestable, j'ai peu consulté jusqu'ici l'ouvrage de Menestrier dans mes études sur les antiquités de notre ville. Mais j'ai eu tort en cela, et je le reconnaiss. Car, si cet historien moins spécial est bien inférieur à Spon, il faut avouer néanmoins qu'il peut avoir sur lui un avantage qui n'est pas sans prix pour les lecteurs studieux, avantage